

## PRESSETEXT VOM 30. JUNI 2010

### **Planungssoftware ProjektPro im Einsatz: Mit dieser Software plant man WM-Stadiondächer.**

„Schaut auf diese Stadiondächer“: Denn bei den kommenden FIFA-WM-Spielen – dem Viertelfinale Argentinien-Deutschland am 3.7.10 und dem Halbfinale am 6.7.10 in Kapstadt sowie dem Halbfinale-Spiel am 7.7.10 in Durban, waren einige deutsche Architekturpartner „am Ball“.

#### **Wer war für diese gigantischen Fußballstadien verantwortlich?**

Die beiden futuristisch aussehenden Arenen in Kapstadt und Durban sind die Aushängeschilder der Fußball-WM 2010 in Südafrika. Entworfen vom Architekturbüro gmp von Gerkan, Marg und Partner wurden deren äußerst komplexen Dachkonstruktionen von der Pfeifer Seil- und Hebetchnik GmbH aus Memmingen zur vollkommenen Zufriedenheit des Kunden und der Fußballfans erstellt.

#### **Mit welcher Software plante man die WM-Stadien? Mit der gleichen, mit der man auch kleine Projekte managt: ProjektPro.**

Die erfolgreiche Realisierung der beiden Fußballarenen setzt reibungslose Geschäftsprozesse voraus. Aus diesem Grund ist die Firma PFEIFER Seil- und Hebetchnik GmbH vor kurzem auf die Businesslösung ProjektPro umgestiegen. Insbesondere die leistungsfähigen Module Büro & CRM und ProjektManagement setzt das Planungsteam nun systematisch ein, um die hochkomplexen Geschäftsprozesse bei Großprojekten zu meistern. Überzeugt hat sie dabei, dass alle Daten wie Telefonate, Schriftverkehr, Pläne, Protokolle, Arbeitsschritte und Absprachen in einer intelligenten Datenbank gespeichert werden. Dadurch ist eine lückenlose Nachvollziehbarkeit aller Prozesse für jeden Zeitpunkt gegeben. Gesuchte Informationen sind so für alle beteiligten Mitarbeiter sofort abrufbar.

Die integrierte Kommunikationslösung für den Versand von Plänen, Briefen, Faxen und E-Mails sichert den Informationsfluss zwischen allen Beteiligten. Dabei greift ProjektPro automatisch auf Adressen und die benötigten Informationen in der Datenbank zurück. Dadurch sind alle Teammitglieder zu jeder Zeit automatisch über den aktuellen Stand der Unterlagen, Absprachen und des Projekts informiert und der Projektleiter wird von einem wesentlichen Teil der zeitintensiven Projektarbeit entlastet.

<http://www.projektpro.de/stadien>

#### **Über mair pro**

mair pro, vom Landschaftsarchitekten Harald Mair 1992 gegründet, ist heute ein europaweit tätiges IT-Unternehmen mit Sitz im bayerischen Aschau im Chiemgau, das sich auf die Herstellung praxisgerechter Software für Architektur- und Ingenieurbüros spezialisiert hat. Das Team aus Architekten, Ingenieuren, Betriebswirten und Software-Experten entwickelt die sichere, leicht bedienbare und skalierbare Gesamtlösung ProjektPro für die täglichen, vielschichtigen Anforderungen in Planungsbüros. Die Software ermöglicht Transparenz für jeden Projektbeteiligten und optimiert komplexe, betriebliche Abläufe in über 1.000 Architektur- und Ingenieurbüros. Mit seinen fünf Modulen Büro & CRM, Workflow & QM, ProjektManagement, ProjektControlling sowie AVA gehört ProjektPro zu den führenden Lösungen unter Windows und ist Marktführer für Mac OS im deutschsprachigen Raum.  
Mehr unter [www.mairpro.de](http://www.mairpro.de)

#### **Pressefotos**

Hochauflösendes Bildmaterial und ausführliche Anwenderberichte können angefordert werden bei:

#### **Pressekontakt mair pro (bitte nicht veröffentlichen!)**

perIrot : Steffi Gröscho  
Tel: +49 151 15788887  
E-Mail: [presse@mairpro.de](mailto:presse@mairpro.de)

mair pro GmbH  
business building solutions

Geschäftsführer: Dipl.-Ing. Harald Mair  
Amtsgericht Traunstein HRB 15475

Kampenwandstr. 43  
D-83229 Aschau

Tel: +49 8052 95179-0  
Fax: +49 8052 95179-79  
E-Mail: [info@mairpro.de](mailto:info@mairpro.de)  
[www.mairpro.de](http://www.mairpro.de)